

GSAltenmarkt





Altenmarkt, 20.02.2024

Sehr geehrte Eltern,

schon fast ein halbes Schuljahr ist geschafft!



Wir starten in dieser Woche ein gemeinsames

Projekt an der Schule und bitten Sie, liebe Eltern, um Ihre Mithilfe!

Schon mehrmals habe ich in Elternbriefen auf die gefährliche Situation am Parkplatz vor unserer Schule zu den Bring- und Abholzeiten hingewiesen. Für die kommenden Wochen bis Ostern, in der Fastenzeit, wollen wir gemeinsam versuchen, diese Situation etwas zu entschärfen, indem wir "Autofasten".

Vor den Faschingsferien haben wir an einem Tag exemplarisch ermittelt, wie die Kinder der GS Altenmarkt am Morgen in die Schule kommen: Es waren an diesem Tag ca. 135 Kinder, die mit dem Auto gebracht wurden.

Beim Startschuss für unsere Aktion haben wir in Rollenspielen aufgezeigt, was denn die Gründe für das "mit dem Auto-Kommen" sind und welchen Mehrwert wir durch das "zu Fuß gehen" haben können.

Es wäre schön, wenn wir es schaffen, in den kommenden Wochen die Zahl der Autos vor dem Parkplatz zu reduzieren, weil sich Kinder und Eltern zusammentun und zu Fuß zur Schule gehen, oder den Weg mit Fahrrad oder Roller zurücklegen. Dazu brauchen wir natürlich Ihre Mithilfe, liebe Eltern! Es wäre schön, wenn Sie sich unserer Aktion anschließen und vielleicht hin und wieder aufs Auto verzichten würden!

Selbstverständlich liegt es uns fern, Ihre täglichen Abläufe umzuwerfen und uns ist sehr wohl bewusst, dass das Mitmachen an dieser Aktion nicht für alle möglich / sinnvoll ist. Dennoch wollen wir für mehr Sicherheit und im Sinne der Achtung der Umwelt ein Zeichen mit unserer Aktion setzen und zum Mitmachen einladen. Und: Es muss ja nicht unbedingt der Schulweg sein, bei dem aufs Auto verzichtet wird. Vielleicht können Sie zusammen mit Ihren Kindern Möglichkeiten finden, beispielsweise in der Freizeit, beim Einkaufen, etc. Wege nicht mit dem Auto zurück zu legen und etwas bewusster auf die Umwelt zu achten. Wir freuen uns sehr auf Ihre Ideen und die Berichte der Kinder.

Alle Klassen werden im Rahmen dieser Aktion kleine Bausteine zu diesem Projekt beitragen. Gerne lade ich Sie auch ein, unser Banner zum Autofasten an der Glasfront im Eingangsbereich der Schule anzusehen. Sukzessive sollten während der nächsten Wochen die Fußabdrücke unserer Schulkinder das Fenster zieren.





Weiterhin bietet in den kommenden fünf Schulwochen unsere Gemeindereferentin Birgit Stuiber für die Schülerinnen und Schüler "Meditationshäppchen" an. Mittwochs und freitags gibt es ein etwa 10 minütiges Zeitfenster zum "Ruhig Werden", die Kinder sind eingeladen zur "Zeit für dich". Verschiedene Angebote, wie Fantasiereise, Klangspiele oder meditatives Malen stehen zur Auswahl. Je nach Interesse oder Belieben, dürfen die Kinder, die sich darauf einlassen wollen, eine "Auszeit" erfahren. Wer mag, kann gerne ein Kissen mitbringen.

Weitere Infos:

Spieletage für die vierten Klassen:

Die vierten Klassen besuchen am kommenden Freitag, 23.2.24, die Spieletage in der Stadthalle. Da der Rückweg zu Fuß zurückgelegt wird (für den Hinweg müssen wir den Bus nutzen, da wir bereits um 8.00 Uhr erwartet werden), sollte auf entsprechende Kleidung /Schuhwerk geachtet werden!

<u>Streuobstwiesenprojekt für die ersten Klassen:</u>

Dankenswerter Weise konnte in Zusammenarbeit mit der Stadt Osterhofen ein Projekt auf den Weg gebracht werden, das den Schülerinnen und Schülern der ersten Klassen den Lebensraum Streuobstwiese im Jahresverlauf mit regionalem Bezug näherbringt:

An insgesamt 4 Terminen, verteilt über das Kalenderjahr 2024 dürfen die Kinder jeweils einen ganzen Tag auf der Streuobstwiese im Stadtpark Osterhofen verbringen und dort die Natur mit allen Sinnen erkunden und erleben. In den kommenden Wochen finden die Wintertage auf der Streuobstwiese statt. Gesonderte Informationen hierfür erhalten die jeweiligen ersten Klassen zeitnah.

Gesunde Pause:

Am kommenden Donnerstag findet die zweite gesunde Pause an unserer Schule statt. Ich danke in diesem Zusammenhang allen Eltern, die in irgendeiner Weise zum tollen Büffet beitragen. Die Kinder freuen sich sehr! Vielen herzlichen Dank für Ihr Zutun!

Ich wünsche Ihnen und uns einen guten gemeinsamen Start in diese kommende, besondere Zeit!

Viele Grüße,

Tanja Anthofer Rektorin